

Un nouveau président pour la Fédération Una Voce

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Divers summorum](#), [Documents](#), [Informations](#), [Revue de presse](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 28 octobre 2015



L'assemblée Générale de la Fédération Internationale Una Voce s'est tenu à Rome du 24 au 26 octobre. Elle vient de choisir pour nouveau président Felipe Alanis Suarez, actuel président d'Una Voce Mexico.

En cette année du Cinquantième anniversaire de la fondation d'Una Voce, la Fédération a élu son premier président non-Européen. La Fédération compte actuellement 45 associations affiliées.